

Polsek Takokak Sambangi Warga Berkumpul dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.NEWS.PAPER.CO.ID

May 30, 2024 - 09:38



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan sambang warga yang sedang berkumpul pada Kamis, 30 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Takokak, Polres Cianjur, untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya.

Sambang warga ini dilakukan untuk memberikan rasa aman dan meningkatkan

komunikasi antara polisi dan masyarakat. Dalam kegiatan ini, personel Polsek Takokak menyampaikan berbagai pesan Kamtibmas, termasuk himbauan untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan, pentingnya menjaga kerukunan antarwarga, serta langkah-langkah pencegahan terhadap kejahatan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan bahwa kegiatan sambang ini sangat penting untuk membangun hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat. "Melalui kegiatan sambang ini, kami ingin mendekatkan diri kepada masyarakat, mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan mereka, serta memberikan informasi yang dapat membantu menjaga keamanan lingkungan," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan ini dan menekankan pentingnya kehadiran polisi di tengah masyarakat. "Kehadiran personel Polsek Takokak di tengah-tengah warga yang sedang berkumpul menunjukkan komitmen kami untuk selalu hadir dan siap membantu. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan terlindungi," ungkap AKBP Aszhari Kurniawan.

Warga yang ditemui merasa senang dan terbantu dengan kehadiran polisi. Mereka mengungkapkan apresiasi atas perhatian dan kepedulian yang ditunjukkan oleh Polsek Takokak. Beberapa warga juga menyampaikan masukan dan harapan agar kegiatan seperti ini dapat dilakukan secara rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Polsek Takokak berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan sambang dan patroli rutin guna memastikan setiap potensi gangguan keamanan dapat diantisipasi sejak dini. Dengan adanya interaksi langsung antara polisi dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Kegiatan sambang warga ini merupakan bagian dari upaya Polsek Takokak dalam meningkatkan Kamtibmas dan menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Ke depannya, Polsek Takokak akan terus berupaya untuk memberikan pelayanan terbaik dan memastikan bahwa wilayah Takokak tetap aman dan kondusif.